B. OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE JUSTICIA

22735 ORDEN JUS/3452/2003, de 1 de diciembre, por la que se nombran los tribunales calificadores números 2, 3 y 4 de las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo de Secretarios Judiciales, por la tercera categoría, turno libre, convocadas por Resolución de 27 de mayo de 2003.

De conformidad con lo establecido en el artículo 10 y siguientes de la Orden de 30 de enero de 1988 (Boletín Oficial del Estado de 22 de febrero) y punto 4 de la Resolución de 27 de mayo de 2003 (B.O.E. del día 5 de junio), por la que se convocaban pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo de Secretarios Judiciales, por la tercera categoría (turnos promoción interna y libre).

Este Ministerio ha resuelto hacer pública la composición de los Tribunales Calificadores números 2, 3 y 4, de estas pruebas selectivas, que figuran en el anexo de esta Orden y que tendrán la categoría primera de las previstas en el Real Decreto 462/2002, de 24 de mayo (B.O.E. del día 30).

Contra la presente Orden podrá interponerse recurso potestativo de reposición, en el plazo de un mes o contencioso-administrativo, ante los Juzgados Centrales de lo Contencioso-Administrativo, en el plazo de dos meses. El plazo, en ambos casos, se contará a partir del día siguiente al de la publicación en el Boletín Oficial del Estado de la presente Orden.

Madrid, 1 de diciembre de 2003.—P. D. (Orden JUS/1825/2003, de 26 de junio), el Director General de Relaciones con la Administración de Justicia, Carlos Lesmes Serrano.

Ilma. Sra. Subdirectora General de Medios Personales al Servicio de la Administración de Justicia.

ANEXO

Tribunales Titulares, Cuerpo Secretarios Judiciales

Tribunal Titular N.º 2

Presidenta: Ilma. Sra. D.^a M.^a del Rosario Hernández Hernández, Magistrada.

Vocales: Ilmo. Sr. D. Agustín Herrero Alonso, Fiscal. D.ª Amelia Álvarez Fernández, Secretaria Judicial. D.ª M.ª Isabel Lachen Ibort, Secretaria Judicial. D. Juan I. Ortiz de Urbina Pinto, Abogado. Dr. D. José de la Torre Martínez, Catedrático Facultad de Derecho.

Secretario: D. Demetrio García Iglesias, Secretario Judicial.

Tribunal Titular N.º 3

Presidente: Ilmo. Sr. D. Salvador Gutiérrez Susana, Magistrado. Vocales: Ilma. Sra. D.ª Ana María Martín Forero Bravo, Fiscal. D.ª M.ª Cristina Bejarano Martínez, Secretaria Judicial. D. Tomás Sanz Hoyos, Secretario Judicial. D.ª Carmen Fernández-Bravo García, Abogada. Dr. D. José Miguel Serrano Ruiz-Calderón, Profesor Universitario, Facultad de Derecho.

Secretaria: D.^a Carmen López Alonso, Secretaria Judicial.

Tribunal Titular N.º 4

Presidenta: Ilma. Sra. $D.^a$ $M.^a$ Jesús Millán de las Heras, Magistrada.

Vocales: Ilma. Sra. D.^a M.^a Luisa Llop Esteban, Fiscal. D. Francisco Javier Magdalena Lorente, Secretario Judicial. D.^a M.^a Nieves Moreno Carrero, Secretaria Judicial. D.^a Dolores Rojo Sanz, Abogada. Dr. D. Luis Moreno Pastor, Profesor Universitario, Facultad de Derecho.

Secretario: D. Emilio López Durán, Secretario Judicial.

Tribunales Suplentes, Cuerpo Secretarios Judiciales

Tribunal Suplente n.º 2

Presidente: Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Peñas Gil, Magistrado. Vocales: Ilma. Sra. D.ª María Guadalupe Rodríguez González, Fiscal. D.ª Rosario Barrio Pelegrini, Secretaria Judicial. D.ª Laura Carrillo Abos, Secretaria Judicial. D.ª M.ª Jesús Caja del Olmo, Abogada. Dra. D.ª M.ª Ángeles Rubia Villa, Profesora Universitaria, Facultad de Derecho.

Secretario: D. Manuel Corral Abascal, Secretario Judicial.

Tribunal Suplente N.° 3

Presidente: Ilmo. Sr. D. Francisco Serrano Arnal, Magistrado. Vocales: Ilma. Sra. D.ª Ana Isabel García León, Fiscal. D.ª M.ª Pilar de la Cruz Gutiérrez, Secretaria Judicial. D. Francisco Javier de Frutos Vierseda, Secretario Judicial. D. José M.ª Palacín de Isabel, Abogado. Dr. D. Juan Jesús Fernández García Profesor Universitario, Facultad de Derecho.

García, Profesor Universitario, Facultad de Derecho. Secretaria: D.ª M.ª Josefa Lobón del Río, Secretaria Judicial.

Tribunal Suplente N.º 4

Presidente: Ilmo. Sr. D. César Tejedor Freijo, Magistrado. Vocales: Ilma. Sra. D.ª Adriana Buerba Pando, Fiscal. D.ª Concepción López Hontanar, Secretaria Judicial. D. José Luis Peláez Díaz, Secretario Judicial. D. Pedro A. Rodríguez Valverde, Abogado. Dra. D.ª Virginia Martínez Bretones, Profesora Universitaria, Facultad de Derecho.

Secretario: D. Sinforiano Rodríguez Herrero, Secretario Judicial.

ADMINISTRACIÓN LOCAL

22736 RESOLUCIÓN de 14 de noviembre de 2003, del Ayuntamiento de Cartagena (Murcia), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el Boletín Oficial de la Región de Murcia, de fecha 6 de noviembre de 2003, aparecen publicadas las bases para la provisión en propiedad, y por el procedimiento de concurso-oposición libre, de una plaza de «Administrativo de Turismo» encuadrada en la Escala de Admon. Especial, Subescala de Servicios Especiales, Clase Cometidos Especiales, vacante en la plantilla de funcionarios.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales desde la publicación del extracto de la convocatoria en el B.O.E.

Las sucesivas publicaciones se efectuarán en el Boletín Oficial de la Región de Murcia.

Cartagena, 14 de noviembre de 2003.—La Alcaldesa, Pilar Barreiro Álvarez.

22737 RESOLUCIÓN de 14 de noviembre de 2003, del Ayuntamiento de Fraga (Huesca), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Huesca» número 257, de fecha 7 de noviembre de 2003, y en el «Boletín Oficial de Aragón» número 135, de fecha 10 de noviembre de 2003, aparecen publicadas las bases de la convocatoria para la provisión mediante concurso-oposición de una plaza de Peón limpieza edificios municipales, vacante en la plantilla de personal laboral fijo del Ayuntamiento de Fraga.

El plazo de presentación de instancias solicitando tomar parte en dicho proceso selectivo será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios de esta convocatoria serán expuestos en el tablón de anuncios del Ayuntamiento y publicados únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Huesca».

Fraga, 14 de noviembre de 2003.—El Alcalde, Vicente Juan Juesas.

22738 RESOLUCIÓN de 24 de noviembre de 2003, del Ayuntamiento de l'Hospitalet (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona número 277, de fecha 19 de noviembre de 2003, se publican las bases que han de regir en el concurso libre convocado para proveer una plaza de Oficial/a para la Brigada de Enterradores/as del Cementerio Municipal, integrada en la Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Personal de Oficio, de las plazas vacantes en la plantilla de funcionarios/as de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias finalizará transcurridos veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del extracto de convocatoria en el Boletín Oficial del Estado.

Los restantes anuncios relacionados con este concurso se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

L'Hospitalet, 24 de noviembre de 2003.—El Teniente de Alcalde del Área de Recursos Humanos y Tecnología, Francesc Josep Belver i Vallés.

22739 RESOLUCIÓN de 24 de noviembre de 2003, del Ayuntamiento de Pollença (Illes Balears), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el Boletín Oficial de las Illes Balears número 157, de 13 de noviembre de 2003, y en el número 162, de 22 de noviembre de 2003, se han publicado las bases específicas, complementarias de las bases generales, para la provisión de las siguientes plazas de funcionario de carrera, vacantes en la plantilla de la Corporación:

Escala: Administración General.

Subescala: Auxiliar.

Sistema de selección: Oposición.

Turno: Libre.

Número de plazas: 3.

Escala: Administración Especial. Subescala: Servicios Especiales.

Clase: Policía Local.

Sistema de selección: Concurso-oposición.

Turno: Libre. Número de plazas: 4.

El plazo de presentación de instancias para ambas convocatorias será de 20 días naturales, según determina la base 3.ª, 1, de las generales que las rigen, contados a partir del siguiente al de la presente publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Las demás publicaciones referentes a listas de admitidos y excluidos, así como el día, hora y lugar de examen y composición del Tribunal calificador, se efectuarán en el Boletín Oficial de las Illes Balears y en el tablón de edictos del Ayuntamiento.

Pollença, 24 de noviembre de 2003.—El Alcalde, Joan Cerdà Rull.

22740 RESOLUCIÓN de 24 de noviembre de 2003, del Ayuntamiento de Salobreña (Granada), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el B.O.P. de Granada núm. 254, de fecha 5 de noviembre de 2003, y en el B.O. de la Junta de Andalucía núm. 215, de fecha 7 de noviembre de 2003, se publican las bases de la convocatoria para cubrir en propiedad, por el sistema de oposición libre, tres plazas de Auxiliar Administrativos de la Escala de Administración General.

La presentación de solicitudes será de 20 días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el B.O.E.

Se considerarán admitidas todas las instancias presentadas acogiéndose a las convocatorias anunciadas en el BOE núm. 297, de fecha 12 de diciembre de 2002, y BOE núm. 19, de fecha 22 de enero de 2003, las cuales no deberán presentar nueva solicitud. No se tendrán en cuenta aquellas instancias retiradas voluntariamente por los aspirantes.

Los sucesivos anuncios serán publicados en el B.O.P. de Granada y tablón de edictos de este Ayuntamiento.

Salobreña, 24 de noviembre de 2003.—El Alcalde, Jesús Avelino Menéndez Fernández.

22741 RESOLUCIÓN de 25 de noviembre de 2003, del Ayuntamiento de Aranda de Duero (Burgos), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Burgos número 223, de fecha 21 de noviembre de 2003, y en el Boletín Oficial de Castilla y León número 218, de fecha 10 de noviembre de 2003, aparecen publicadas las bases para cubrir en propiedad dos plazas de Bomberos del Servicio contra Incendios y Salvamento del Ayuntamiento de Aranda de Duero, encuadradas en la Escala de Administración Especial, Servicios Especiales, Extinción de Incendios.

El sistema de selección es el de concurso-oposición libre.

El plazo de solicitudes para tomar parte en la convocatoria será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al que aparezca este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios de la convocatoria se publicarán únicamente en el Boletín Oficial de la Provincia de Burgos.

Aranda de Duero, 25 de noviembre de 2003.—El Alcalde, Ángel Guerra García.

22742 RESOLUCIÓN de 25 de noviembre de 2003, del Ayuntamiento de Jumilla (Murcia), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 271, de 22 de noviembre de 2003, aparecen publicadas las bases para la provisión, mediante concurso-oposición libre, de una plaza de Técnico de Gestión Económico-Financiera, vacante en la plantilla de Personal Funcionario del Excmo. Ayuntamiento de Jumilla, de Administración Especial, subescala Técnica.